



## Xavier de Pedro se reúne con representantes de sindicatos dentro de la ronda de contactos sobre el Plan de Demarcación

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, continúa el próximo lunes, 10 de septiembre, la ronda de contactos con los miembros del Consejo del Agua de la Demarcación del Ebro para ampliar las vías participación sobre el contenido del futuro nuevo Plan Hidrológico del Ebro, cuya propuesta se encuentra actualmente en fase de Información Pública
- Celebrará una reunión con los representantes sindicales en el Consejo, en concreto por parte de UGT, María del Mar Fernández y de CC.OO., Ángel Muñoa

**DIA:** Lunes, 10 de septiembre

**HORA:** 17.30 horas – Inicio reunión (los gráficos podrán tomar imágenes y los medios interesados podrán tomar declaraciones al final del encuentro – 18.30 horas aprox.)

**LUGAR:** Sede de la Confederación Hidrográfica del Ebro. Pº Sagasta, 24-26